



En perte de temps de jeu depuis la dernière Coupe d'Afrique des Nations au Gabon, le champion d'Afrique avec les lions indomptables veut relancer sa carrière en rentrant au bercaïl, où il va défendre les couleurs du «Flambeau de l'Ouest».

A cela, le champion d'Afrique avec les lions indomptables n'est néanmoins pas le seul à déposer ses valises chez les sang et or du Haut-Nkam; l'on note également les arrivés de Geoges Belamo ancien joueur de Coton sport de Garoua; de Vincent Manga Mbarga ancien de Royal Eagle en Afrique du Sud; et Marius Noubissi. En effet, l'Unisport du Haut-Nkam compte jouer les premiers rôles du championnat national MTN ELITE ONE en renforçant son effectif avec ses gros calibres déjà connus sur la scène national et international.

Très célèbre au grand public de Bafang, où il y était entre 2014 et 2016 avant d'aller voir fortune en Angola au Progresso Associação do Sambizanga, Jonathan Ngwem revient donner du sourire aux fans des Tamkouo.